



LE LOIRE ART SHOW REVIENT : 7^E ÉDITION, NOUVELLE IMMERSION

En plein cœur d'Orléans, un lieu bien connu s'apprête à changer de visage. Du vendredi 5 au dimanche 21 décembre 2025, le Loire Art Show signe son grand retour avec une 7^e édition qui promet de bousculer les repères. Le lieu ? Central. Son identité ? Encore tenue secrète... mais plus pour longtemps.

Depuis ses débuts, le Loire Art Show s'amuse à brouiller les pistes et à réinventer les espaces du quotidien. Chaque édition prend possession d'un site inattendu – ancien collège, piscine ou friche oubliée – pour y injecter de la couleur, du rythme, de la vie. En 2025, c'est au cœur même de la ville, dans un lieu à la fois familier et insoupçonné, que le festival plantera son décor.

Nouvel espace, nouvelles intentions. Cette 7^e édition, portée par la Ville d'Orléans et l'association Sacre Bleu, accueillera une constellation d'artistes de la scène urbaine contemporaine, venus de France et d'ailleurs. Fresques monumentales, installations immersives, détournements graphiques, performances plastiques : tout est pensé pour une immersion totale, conçue sur mesure pour le lieu et ses particularités.

À quelques jours des fêtes, alors que les vitrines s'illuminent et que la ville s'anime, le Loire Art Show offrira une parenthèse artistique inattendue, à deux pas des grandes artères, là où personne n' imagine encore pousser la porte.

Le lieu exact ? Révélé à la rentrée.

Mais une chose est sûre : du 5 au 21 décembre, Orléans s'apprête à vibrer au rythme de la création urbaine. Préparez-vous à voir la ville autrement.

